
Frau Kau bedankt sich für ihre Fraktion für die schlüssigen Ausführungen der Verwaltung. 
 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


